
Observation 141 du 06/03/2023

Bonjour,

Cette région est devenue saturée d'éoliennes ce qui fait qu'au lieu d'avoir un paysage rural
on vit désormais dans un gigantesque parc éolien.  Les promoteurs cherchent à construire
ces engins toujours plus haut et pour trouver des endroits où les placer ils réduisent la 
distance des habitations sans égard pour ceux qui vivent à leur ombre.  

Oui, il y a un besoin d'énergie renouvelable, mais cela ne doit pas prendre le pas sur la vie
des gens.  Ainsi, nombreux sont ceux qui vivent à la campagne à choisir de venir vivre en 
France pour profiter du calme et de la tranquillité.  Nous sommes un petit pourcentage de 
la population mais nous venons en France pour soutenir les infrastructures et les 
entreprises.  S'il vous plaît, n'oubliez pas ceux d'entre nous qui sont devenus des 
résidents de ce beau pays et qui se sentent maintenant trahis. 

 Quand nous sommes venus vivre ici, il y avait chaque année une fête qui réunissait les 
habitants de trois hameaux.  Depuis la menace d'un parc éolien, cela ne s'est pas produit, 
en raison du sentiment de trahison de nos agriculteurs locaux qui ne voient que leur gain 
financier personnel.  

S'il vous plaît arrêtez cette folie maintenant, nous sommes saturés, notre communauté ne 
peut plus soutenir plus de parcs éoliens.

Ray et Annette GARRATT 


